

Un jukebox à demeure pour les résidents de l'Ehpad



■ Les résidents de l'Ehpad du Moulin ont vécu un bel après-midi grâce à la borne-muséo financée en partie par le Rotary club de Belleville. Photo Gilbert Perraud

Sous la présidence de Monique Bélanger, de juillet 2015 à juillet 2016, le Rotary club Belleville-en-Beaugeslois avait décidé de reverser la totalité des bénéfices de deux de ses actions : la randonnée au Mont Brocilly, en septembre 2015, et la vente de tableaux d'artistes peintres en novembre au profit de 3 associations s'occupant d'enfants handicapés et des personnes âgées de l'Ehpad de Belleville. Ceci « afin d'agréments leur quotidien et d'enrichir les activités qui leur sont proposées », selon les propres termes de Monique Bélanger. Ce don très apprécié de la directrice Bernadette Lafond et de l'équipe d'animation dirigée par Danièle Drobot, a permis de financer en partie l'achat d'une borne-mé-

lo, sorte de jukebox adapté à l'usage des personnes âgées. Et, jeudi après-midi 24 novembre, c'était Noël avant l'heure à la salle d'animation du Moulin où une quinzaine de résidents ont eu l'agréable surprise, en présence de représentants du Rotary et de Bernadette Lafond, d'écouter une large palette de chansons dont ils devaient retrouver le titre et le chanteur. Un excellent exercice d'écoute et de mémoire qui leurs demandait de puiser dans leurs souvenirs, jusqu'au plus profond de leur jeunesse. Un appareil aux multiples fonctions dont le personnel d'animation n'a pas encore pu explorer l'ensemble des possibilités et que les résidents seront amenés à pouvoir utiliser individuellement.